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 国際ロータリー 第 2780地区 第９グループ 

湯河原ロータリークラブ 週 報 
 

 
202２年８月５日（金） 第２８８４回例会 形式：対面 天候：くもり 

合唱：君が代、我等の生業、四つのテスト 
 

会 長 青木 義美  幹 事 室伏 学 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会 

TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 例会場：ニューウェルシティ湯河原 例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

先週は石川浩子親睦委員長さん、

役員慰労会の企画ご苦労さまでした。 

夏さんに頂いた紹興酒２本も私の口

に触れたか触れないうちになくなりほ

んとに美味しかったようです。 

さて、今日は私が海外旅行に目覚めたきっかけをお話させ

て頂きます。 

当然コロナ禍でもう３年くらい海外は行けてませんが、その

前はほぼ毎年、家内と２人で海外へ行ってました。私はご存じ

の通り酒飲みですので、美味しいレストランへ入るとずっと飲

んでますので団体旅行は出来ません。自分で行程を作り自分

で手配する個人旅行です。 

今から６０年くらい前の１９６５年に大ヒットした映画「サウンド

オブミュージック」を知ってますか。ジュリーアンドリュース主演

のミュージカルですが、この撮影舞台がオーストリアのザルツ

ブルクという、ウイーンから電車で３時間くらいのところにある

箱根のような山と湖の風光明媚なところです。ここが素晴らし

くきれいで、何度もこの映画を見にいきましたが「是非行って

みたい」という事になりました。しかし学生時代でお金もなく、

やっと見つけたコースが五木寛之の小説でも有名になった

「青年は荒野を目指す」のロシア経由ヨーロッパ行という、

JTB で当時１３万円くらいで往復出来るツアーでした。もちろ

ん片道１０日くらいかかるので、暇な学生でなければ参加出来

ないツアーでしたが。横浜から船でロシアへ渡り、そこから

延々１週間かけてシベリア鉄道でウイーンへ到着するという

ツアーでした。ヨーロッパ内は自由行動で３ヶ月以内にウイー

ンへ戻れば、又同じコースで横浜へ戻れるという旅行でした。

私は結局１ヶ月ヨーロッパにいたので、ほぼ２ヶ月の生まれて

初めての海外旅行となりました。当時は紅顔の美少年でした

ので、変なおじさんに誘われたりホテルだと思って予約したら

下宿屋だったりユースホステルで日本語のガイドブック盗まれ

て現地で英語のガイドブックを使わざるをえなかったりいろい

ろなトラブルがありましたが、これが私の海外旅行のルーツに

なっております。 

このザルツブルクには家内も連れて行ったこともありますが、

ウイーンを含めてオーストリアというのはスイス程完璧にきれ

いではありません。しかし牧歌的雰囲気のある国で、是非お勧

めです。このミュージカルでも歌われている「エーデルワイス」

はこの国の第二国歌と言われている曲です、 

６０年もたっているのに、今でも現地では「サウンドオブミュー

ジックツアー」というのがあり、日本人はじめアメリカ人も沢山

参加してます。 

ただ映画の内容からドイツ人はきらいなようです。 

 

幹事報告 

 

ガバナーより 

1．８月のロータリーレート １ドル１３３円 

 

2．財団月間卓話 (１１月)依頼について 

卓話を希望されるクラブの皆様は、9月30日（金）までにご返

信いただきますようお願い申し上げます。 

 

連絡事項  

１．次週１２日は休会です。１９日は情報集会、２６日はガバナー

公式訪問です。 

 

出席報告 

 

会員 2３ 名 出席率 ７２．７３ ％ 

欠席 ７ 名 前回の修正出席率 ９０．４８ ％ 

（免除者  １ 名） 前々回の修正出席率 ７６．１９ ％ 

ゲスト ０ 名 事前メークアップ ０ 名 

ビジター ０ 名    

 

会長挨拶 
 

青木 義美 
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スマイルＢｏｘ 

 

ご夫人誕生日 常盤孝司君（富美子様・８／２３） 

石川浩子君 

会長幹事歓送迎会でスタッフをお手配させて頂きました。あり

がとうございます。 

葉維英君 

渡辺様の一等花火を見る場をご提供いただきました。ありが

とうございました。 

葉維英君 

久しぶりにやっさ踊りをしました。おまつりは楽しかったです。 

西山敦君 

五所神社例祭で３年ぶりのみこし渡御で町内を一巡し無事終

了いたしました。御協力有難うございました。 

常盤孝司君 

神奈川県新型コロナ感染拡大防止対策の一環として、濃厚

接触者でない方、発熱喉痛・咳など感染を疑う諸症状のない

方を対象とした無料検査を実施しているところでありますが、

８／３より「発熱外来のひっ迫軽減を目的とした抗原検査キッ

トの無料配布」事業が始まりました。感染を疑う方と直接接す

る事業なので、ボランティア活動としてはかなりのリスクを感じ

ますが、当薬局も無料配布窓口として登録され、本日、本店・

宮上店に各９５０個分が届きました。 

これは、濃厚接触者・感染者で軽症の方のフォローアップ用と

して一人２回分が配布されるわけですが、神奈川県ホームペ

ージより登録し、クーポン券を入手していただく必要がありま

す。 

感染者数を追うことに疑問を投げかける報道が見受けられま

すが、ウイルス保持者の行動制限をすることが一番の目的で

あり、皆様にはこうした事業を積極的に受けていただきたく思

っています。 

スマートフォンよ

りすぐにアクセ

スできるようＱＲ

コードを作成し

お配りさせてい

ただきましたの

で、皆様の事業

者はもちろん、お

知り合いの方に

もご紹介くださ

い。 

卓話 

苅谷 和彦 君 
 

今回は富士登山の機会を

得ることが出来たので、最近

の富士登山の細かなルール

変更や変わったところ、おそら

く昔は登った方でも最近はか

なり環境も変わってきてるの

でもしみなさんの周りに登ら

れる方がいるようでしたら参

考になればと思い、お話をさ

せていただきます。 

  

近年の環境変化と世界遺産登録など話題で登る方も多く、

今現在は 5 号目まで直接駐車場に行ける車は電気自動車の

みとなります、そのほかで 5号目まで行こうとするとタクシーと、

シャトルバスこの二択で 5 号目まで行かなくてはなりません。

また時間も夕方 6 時から夜中の 3 時までは道路は封鎖され

ていて一切の交通手段がこの時間は侵入不可能になってお

ります。 

 

どうしてそうなったのかは、5 号目の駐車場が常に満車状

態で、なかなか空かない駐車場に空き待ちの車が並んで渋滞

と、それを避けるかのようにあちこちで路上駐車の車が増えて

しまったことが原因だと聞きました。 

 

ですので今は麓の指定の富士山駐車場に車を止めそこか

らシャトルバスか、タクシーで 5 号目まで向かうことになります

が、我々は知らないで駐車場に到着したらもう閉鎖され足止

めを食らいました。駐車場で仮眠をとり夜中の 3時まで待って

タクシーを呼んで 5 号目に向かいました。到着するとかなりの

お世話係の人がいてそこで寄付千円を払い向います。 

 

富士山は本当に素晴らしかったです！ 

ただ帰りも注意しないと、18時 50分 5号目までの道路が

閉鎖されるのでその時は道路の開通まで足踏みさせられる

のでご注意下さいませ。 

 

 

 

（編集 ８月会報担当：吉村行正／クラブ会報委員会） 




